



## Tumelich.

**Z**husneldens erster Prinz hieß Tumelich.  
 Herrmann, ihr Ehgemahl, der freute  
 sich,

Daß seinen Stamm ein Prinz vermehrt,  
 Mit dem die Vorsicht ihn beehrt.  
 Warum hieß er ihn aber so, gabs keine andre  
 Namen,

Die diesem neugebohrnen Prinz, wie der, zu  
 statten kamen?

Hier fällt mir etwas ein:

Die Ursach möchte seyn,

Weil dieser Fürst nach seiner Einsicht sah,

Daß, da ihm jetzt der Römer Macht so nah,

Mit der er täglich streiten mußte,

Bald mit Gewinn, bald mit Verluste,

Sein Prinz von wegen der Regierungsbürde

Mit dieser Macht noch ferner kämpfen würde.

Drum nannte er ihn, Tumelich,

Das heißt so viel: Prinz! tummle dich.



Ein großer König dieser Welt,  
 Dem Kron und Zepfer zugesellt,  
 Führt zwar nicht jenes Prinzens Namen;  
 Allein, da er von Heldensaamen,  
 So zeigen seine Kriege  
 Und die erfochtnen Siege,  
 Daß man ihn wohl mit Fug so möchte nennen,  
 Und wen denn wohl? den muthgen Held  
 der Brennen.

